

栄区制40周年に向けて動き出します！ ～キャッチフレーズは「つながる ひろがる さかえる」～

栄区は、令和8年11月3日に区制40周年を迎えます。令和7年3月21日には、日頃から区内で活躍している地域・関係団体からなる栄区制40周年記念事業実行委員会を立ち上げました。第1回実行委員会において、40周年の目的を表すキャッチフレーズ「つながる ひろがる さかえる」や事業計画を決定しました。今後、ロゴマークの制定など機運の醸成を図るとともに、記念事業を企画・検討していきます。ぜひ、ご期待ください！

栄区制40周年記念事業の目的

栄区制40周年という節目を、区民、団体、企業、行政が一体となって祝い、次の3つの想いを大切に、記念事業を展開していきます。

- 豊かな自然や栄区を築いてきた先人たちに感謝の意を表します
- 栄区への愛着や誇り、地域のつながりや絆を深めます
- 誰もが住みみたい、住み続けたいと実感できる笑顔と活気あふれるまちを次の世代に引き継ぎます

キャッチフレーズ

「つながる ひろがる さかえる」

“栄区の自然や先人たちに感謝をしながら、大好きな栄区への想いや地域のつながりをより深め、そのつながりが未来に向けてひろがっていくことで、栄区らしくこの先もさかえていく”という想いを込めて、キャッチフレーズを決定しました。

栄区制40周年記念事業ウェブページの公開！

周年事業に関するウェブページを公開しました。

順次更新していくので、ぜひご覧ください。

栄区制40周年



▶ 6月1日からロゴマークのデザインを募集します！

40周年を祝うシンボルとして、ロゴのデザインを募集し、区民投票により制定します。

デザイン募集：区内在住・在学の小中高校生

区民投票：区内在住・在学・在勤者

詳細は6月1日にウェブページで公開します（予定）。

栄区いたち川マスコット
「タッチーくん」



お問合せ先

栄区制40周年記念事業実行委員会事務局長（栄区総務課長） 金子 強 Tel 045-894-8310



GREEN×EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷

